

Schweizer Wirtschaft, quo vadis?

KMU-Talk mit Jacqueline Badran und Toni Brunner

**Freitag,
1. Oktober 2021**

**Landgasthof «Sonne»
Haus der Freiheit
Wintersberg
9642 Ebnat-Kappel**

Programm

18.00 Uhr Eintreffen der Gäste
zum Apéro

18.45 Uhr KMU-Talk mit
Jacqueline Badran
und Toni Brunner

ca. 19.45 Uhr Abendessen

Im Anschluss an den offiziellen
Teil offeriert das WIR-Partner-
Network Ostschweiz ein Konzert
von «Dänu Wisler & Band».

Anmeldung

Bitte melden Sie sich über
www.wir-network.ch/ostschweiz an.

Fragen

Stellen Sie Ihre Fragen unter
events@wir.ch

Kosten

Der Anlass ist kostenlos (exkl.
Getränke beim anschliessenden
Konzert)



Jacqueline Badran

Unternehmerin und SP-Politikerin. Badran ist seit 2011 Nationalrätin für den Kanton Zürich. Die Biologin und Wirtschafts- und Staatswissenschaftlerin gründete 2000 die Zeix AG als Agentur für Usability und User Education. Seit 2004 ist Badran Geschäftsleiterin. Sie spielt in ihrer Freizeit ebenso leidenschaftlich und gekonnt Bridge, wie sie als Politikerin und Unternehmerin auftritt.



Toni Brunner

Landwirt und SVP-Politiker. Brunner war 1992 Gründungsmitglied der Kantonalpartei St. Gallen und wurde 1995 als damals jüngstes Mitglied in den Nationalrat gewählt. Brunner war von 2008 bis 2016 Präsident der SVP Schweiz. Nach seinem Rücktritt als Nationalrat Ende 2018 konzentriert er sich auf seine Engagements als Bauer und Gastronom im «Haus der Freiheit» in Wintersberg, Ebnat-Kappel.

Über 99 Prozent der Schweizer Unternehmen sind KMU. Wie stecken sie die Folgen der Corona-Pandemie weg? Wieviel Staat braucht die Schweizer Wirtschaft? Wie sieht die Zukunft der Schweizer KMU nach den «Lockdowns» aus?

Mit Jacqueline Badran und Toni Brunner präsentieren die Bank WIR und das WIR-Partner-Network Ostschweiz für diesen «KMU-Talk» in Ebnat-Kappel zwei Schweizer Polit-Schwergewichte: charismatisch, kompetent, auf den Punkt.

Moderator Volker Strohm (Leiter Corporate Communication

der Bank WIR) will wissen, wie es um das Unternehmertum in der Schweiz steht. Hat die Corona-Pandemie den Kampf «David gegen Goliath» zu Ungunsten der Kleinen entschieden? Oder geht die KMU-Wirtschaft sogar gestärkt aus der Krise hervor? Und: Wie wichtig sind gerade in diesen Zeiten Netzwerke?

Nutzen Sie an diesem Abend die Gelegenheit, um spannende Personen aus der KMU-Welt kennenzulernen und zu netzwerken. Der Anlass steht bewusst auch Gästen ausserhalb des WIR-KMU-Netzwerks offen.

*David gegen
Goliath:
Gehen KMU
gestärkt aus der
Coronakrise
hervor?*